
VER.EALE DEI,23 GIUGNO 2015

L'anno 2015, 1l giorno 23 del mese di Giugno si è riunito presso la sua sede sita in via

Consiglio della II Circoscrizione giusta convocazione del Presidente Tomaselli proi. n'

giugno 2015 per trattare gli argomenti di cui agli allegati O.d.G.

Presiede la seduta ilVÍce Fresidente Inzerillo.

E' assistito dal Segretario l'Esperto Arnm.vo Anna Maria Geraci.

Redige il verbale il Coll. Prof. Arnm.vo Sig.ra Ventirniglia Anna Maria.

II Presidente Inzerillo chiama l'appello alle ore 09,45 e risultano presenti i seguenti consiglieri: Cangelosi,

Cardella, Colletti, Duminuco, tr-a Valle, Marchese, Sala e Savoca. Risultano assenti i seguenti consiglieri: Di

Fazio, Giocaliero, Greco, Guaresi, Scarlata, Teruo e il Presidente Tomaselli.

Verificata la presenza del nurnero legale il Fresidente dichiara aperta la seduta.

Il Presidente accantona le comunicazioni e si passa atr secondo punto dell'OdG: Approvazioni verbali sedute

precedenti.

Si passa così alla nomina degli scrutatori: Cangelosi, Colletti e Sala alle ore 09,50. Detta nomina viene

approvata all' unanimità.

Si passa all'approvazione dei verbali delle sedute precedenti e si dà lettura del vertrale del 21 Maggio 2015.

Durante la lettura del verbale alle ore 10,00 entra il Consigliere Scarlata e alle ore 10,05 entra il

Consigliere Di Fazio.

Il Fresidente, dopo attenta lettura, pone in votazione il verbale che viene approvato all'unanimità dei presenti

alle ore 10,10. Risutrtano assenti alla votazione i Consiglieri Giocaliero, Greco, Guaresi, Terz,o e il Presidente

Tomaselli.

Si dà lettura del verbale del26 Maggio 2015.

Il Presidente, dopo attenta lettura, pone in votazione il verbale che viene approvato all'unanimità dei presenti

alle ore 1,0,1,4. Risultano assenti alla votazione i Consiglieri Giocaliero, Greco, Guaresi, Teruo e il Presidente

Tomaselli,

Si dà lettura dei verbaie del27 Maggio 2015.

Il Presidente, dopo attenta lettura, pone in votazione il verbale che viene approvato all'unanimità dei presenti

alle ore l-0,15. Risultano assenti alla votazione i Consiglieri Giocaliero, Greco, Guaresi, Terzo e il Presidente

Tomaselli.

Si dà lettura.del verbale del28 Maggio 20tr5"

Xl Presidente, dopo attenta lettura, pone in votazione il verbale che viene approvato all'unanimità dei presenti

alle ore 10,I7. Risultano assenti alla votazione i Consiglieri Giocaliero, Greco, Guaresi, Terzo e il Presidente

Tomaselli.



Si dà lettura del verbale detr 03 Giugno 2015.

II Fresidente,

alle ore 1.0,20.

Tomaselli.

Si dà lettura del verbale del 15 Giugno 2015.

trl Presidente, dopo attenta lettura, pone in votazione il verbale che viene approvato all'unanimità dei presenti

alle ore 1,0,22. Risultano assenti alla votazione i Consiglieri Giocaliero, Greco, Guaresi, Terzo e il Presidente

Tomaselli.

Si dà lettura del verbale del X6 Giugno 2015.

trl Presidente, dopo attenta lettura, pone in votazione il verbale che viene approvato all'unanimità dei presenti

aiie ore 1,0,25. R.isultano assenti allavotazione i Consiglieri Giocaliero, Greco, Guaresi, Terzo e il Fresidente

Tomaselli.

Alle ore 10.26 esce il consigliere Cangelosi.

Il Presidente dà la parola al Consigliere Marchese, il quale ricorda, ancora una volta, che il servizio

spazzamento è completamente assente, quasi non previsto dai servizi della R.A.F. poi fa notare che il

cittadino D. M., sovente si reca negli Uffici di Fresidenza e, con atteggiamento spocchioso, obbliga quasi il

dipendente G. D. a redigere delle note che riguardano la pulizia sul territorio. Il consigliere Marchese prende

atto della legittima richiesta formulata da parte del cittadino rna questi dovrebbe semplicemente attenersi alla

buona regolare di fare soltanto la segnalazione e non pretendere che la stessa venga redafta all'istante in sua

presenza. Anche perché, 1o stesso consigliere fa presente che i consiglieri si devono attenere alla formulazione

delle note, rispettando un iter regolarmente codificato dal presidente della Seconda Circoscrizione. Fassaggio

questo, regolarmente rispettato ed eseguito.

Anche il consigliere Colletti, si associa al proprio Capogruppo, consigliere Marchese, e sottolinea che tutte le

volte che i consiglieri devono segnalare vari problemi gli stessi devono presentare su un prestampato la

richiesta, che successivamente viene lavorata dagli impiegati preposti. L'intervento del consigliere Colletti

continua per lamentare che, dopo mille sforzi per ottenere pulita tutta la Costa, ha dovuto constatare che

soltanto un segmento di essa è stata bonificata. Poi, rivolgendosi a tutti i consiglieri, annuncia che sabato

mattina sarà organizzatauna manifestazione voluta dai cittadini che si prodigheranno alla pulizia e bonifica di

tutto il litorale, momento nel quale anche il consigliere Colletti parteciperà in veste di semplice cittadino.

Iniziativa questa tesa a dare un segnale forte all'Amministrazione comunale.

Alle 10.30 esce il consigliere La Valle.

Prende la parola il consigliere Savoca, il quale ribadisce l'importanza di avere una bellissima e lunga spiaggia

decorosamente presentabile da fare fruire ai cittadini e questo è motivo che, in maniera energica, chiede alla

presidenza di invitare il Presidente della Reset e l'Assessore Lapiana al fine di raggiungere definitivamente la

delicata e annosa questione.



Interviene il Vice presidente Inzerillo, il quale apprezza molto quanto detto dal consigliere Savoca el

che lui stesso si farà carico del suggerimento dato dal consigliere Savoca, e anticipa che verrà richie

Uffici di Fresidenza di redigere una nota dove sarà formulato l'invito per avere in Consiglio 1'Ar

Lapiana e il Presidente della Reset.

Prende la parola il consigliere Duminuco il quale si riallaccia a quanto detto dal collega Marchese e ribadisce

la necessità di fare rispettare anche al cittadino f iter per la presentazione di richieste o reclami.

Il presidente Inzerillo, avendo ascoltato gli interventi di Duminuco e Marchese per quanto riguarda il cittadino

D. M., suggerisce di contattare il presidente Tomaselli al fine di scongiurare in futuro casi simili.

il Consigliere Marchese chiede la verifica dei numero legaie. I1 Presidente Inzerillo chiarna l'appello e

risultano presenti i seguenti consiglieri: Colletti, Di Fazio, Duminuco, Marchese, Sala, Savoca e Scarlata'

Pertanto, il Presidente Inzerilio mancando il numero legale, sospenda la seduta di un'ora alle ore 10,45.

Alle ore 1L,45 11 Presidente Tomaselli riapre la seduta di Consiglio, risultano presenti oitre allo stesso i

Consiglieri Di Fazio e Sala. Pertanto mancando il numero legale chiude la seduta di Consigiio.

Il Segretario

(Esp. Amm.vo Anna Maria Geraci)
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